

6/
10

法學部委員会の常任を占める「革新」タルへの斗争放棄を糾弾
し、法學部委員会の機能回復と市六二十等勝利のために奮闘せん
うアーヴ
——法學部委員有志(80名)アーヴ

法学部の学友諸君

我々は法學部委員の名において、四ヶ月余にわたる斗争を放棄とセワト的ひまわしをつゝけ、法學部委員会を解体にまで導かんとする法學部委員会常任委員会を革新Gを怒りきこめて糾弾し、法學部委員会の再成と民主化斗争勝利のために全學生の決起を呼びかけるものである。

△四ヶ月余にわたる総会開催拒否△

法医学部委員会常任を占める「革新G」系学部委員は、我々の再三の要求にもなかなかうが四ヶ月余にわたって総会の開催を拒否しつづけてきた。予算獲得斗争と医学部民主化斗争を直接の契機とした市大民主化斗争が全學化し、又「革新G」、「民協同」、「社學同」を名のる一部学生がファッショニズム的な「封鎖」を盛行するという状況の中で、法医学部学生の团结の力ナメとなるべく法医学部委員会が学生の意見を結集しえず、方針を提起しえない」ということは極めて重大なことである。「革新G」は一方で学部委員会活動を完全にサボタージュしておさえながら、他方では自らのセクト的利害によつて「法斗争」なる私的組織をテリトリーあげたのである。そして彼らは封鎖をタテに

とも革新しなのか?「不利なのは全学生なの、それ
クラス・ゼミで徹底的に討議し、リラス・ゼミの意見・
要求をまとめ、それを総会に持ちよつて方掌部の方針案を作りあげていく。このことは当然かつ不可欠のことである。楠成長の言動は、クラス・ゼミで方針案を討論する事を拒否するものであり、民主主義をのみにじり、自らの「政治的・セクト的」立場をすべてをわしはかるといつ最悪のセクト的引きまきわし以外の何ものでもない。その後、多くの学部委員が方針案を要求する中で、「方針案をくわかしてくる」といってさき楠議長は委を有じたのである。やうに去学部委員会常任は「次回」の総会の招集をいまだ行なつていないのである。

任の志学部全學生に対する背信行為を怒りを以て糾弾し、全學生に謝罪し、責任をとることを要求する。

部委員会に敵対しているのである。クラス・セミから「総会開催」の要求が強く出されると、楠詔長へ丁寧には突如として去る五月二十九日に総会を招集した。しかし、その「招集」なるものは「方針案」も用意せずに前日の午後になつて連絡するといつしろものであった。それだけではない。

△5・29総会で常任は何をした△

中、縦糸用紙鐵桶したのはたつたの2名(桶・水谷)を務めた。先の太田は縦糸桶不適並に縦糸再度6月3日

すでに刑法セミ決議、法哲セミ決議、丁丑C決議をは

いし4日に用ことを確認して終らざるを得なかつた。後にその直後に異常な事態がおこつた。総会に参加した一学部委員が「次回の総会までにできるだけクラス・ゼミ討議を行いたいか、うと總会に提案する予定だ」と方針案を要求すると楠議長は渡すことを拒否したのである。その理由は——「今渡すと、政治的に不利だから（楠議長談）——」というのである。いったい彼は何と言つていいのか？「不利なのは全学生なの、それも革新ではない？」法学部委員会常任の方針案とラス・ゼミで徹底的に討議し、クラス・ゼミの意見・要求をまとめ、それを總会に持ちよつて方学部の方針をアリあげていく。このことは当然かつ不可欠のことである。楠議長の言動は、クラス・ゼミの方針案を討論すべき事を拒否するものであり、民主主義をふみにじり、自由の「政治的・セクター的」利害ですべてをねしはかるといつ最悪のセクト的引ききわし以外の何ものでもない。その後、多くの学部委員が方針案を要求する中で、「方針案をへかしてくる」といってさきの楠議長は姿を消したのである。やうに法學部委員会常任は「次回」の総会の招きをいまだ行なつていないのである。